
廊下の柱に付 

いている金属製 

の表示です。 

さてこの表示 

は、何を意味し 

ているのでしょ 

うか？ 

本日認証式ができませんでした。生徒会役員、委員

長、室長・副室長、書記が選出されましたので、生徒

会役員を中心に活動を進 

めていってください。 

会長公約より「学校が 

自分にとって大切な場で 

あるように、誰もが学校 

が大切な場所だと思える 

ように、がんばります。」 

 

 

 

 

 

 

臨時休業が始まってから 1週間がたちました。今日は全校登校日の予定でしたが、国の緊急事態

宣言を受けて、この登校日を中止としました。生徒のみなさんに会えないのが残念ですが、健康管

理と計画的な学習に取り組んでいることでしょう。先週、生徒は、メディアセンターで一人 1冊ず

つ本を借りていきました。休業中の課題として、感想文を書くことになっています。                

                

             

 

 

 関アスレの年長の園児のみなさんが、中庭の花を見に来て 

くれました。昨年の年長さんが植えたチューリップの球根か 

ら、きれいな花を咲かせています。この年長さんも、また秋 

に球根を植えに来てくれるかな？ 今後もアスレとの交流を 

続けていく予定にしています。 

新型コロナウイルス感染症拡

大による現状をふまえ、受け入れ

に協力いただいていた事業所及び中学生の安心・安全面が十分に担保できないことや、学校の臨時

休業等により今後の事前学習や準備等ができないため、今年度の「2年生職場体験学習」は中止と

いたします。2年生は、昨年度より職場体験学習に向けて準備してきただけに、非常に残念でなり

ません。本校として、これから職場体験に代わるものを準備することは難しいですが、地域の方々

と相談しキャリア教育を進めていきます。 

ご理解とご協力をお願いします。 
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職場体験学習の中止について・・・・ 

すばらしい学校めざし、生徒会活動も始動！ 

 

これは何かな？ 

関アスレ園児のみなさんが、 

  中庭の花を見に来てくれました！ 

来週から、２・３年生も全

家庭へ家庭訪問にうかがいま

す。学校生活や休業中のこと

で心配ごとなどありましたら

お聞かせください。 

学校再開まであと 2週間、

感染症対策に留意し、健康管

理をよろしくお願いします。 


